

Akto

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

« Kiffe ton projet »

Comment fait-on pour mieux orienter, réorienter, accompagner les jeunes que l'on ne peut recevoir dans les centres d'enseignement ?

Pour répondre à cette problématique, l'Anfra (Association Nationale pour la Formation et la Recherche pour l'Alternance) et Akto, l'opérateur qui accompagne vingt-sept branches professionnelles, dont la quincaillerie, dans leur stratégie de développement des compétences, ont lancé en commun le projet « Kiffe ton projet ».

Cofinancé par l'État et géré par la Caisse des Dépôts et Consignations qui contractualise avec chaque bénéficiaire, ce projet mobilise près de soixante-dix CFA/UFA dans une dizaine de régions y compris les en outre-mer. Son objectif est accompagner 1 800 jeunes dans un parcours dédié avec l'ambition d'insérer 70% de ces jeunes éloignés de l'emploi via un contrat d'apprentissage. Le parcours dure 140 heures a minima et s'articule en deux modules, le premier portant sur les compétences clés et les savoir-être et le second sur la découverte des métiers et du monde de l'entreprise. À cela s'ajoute un stage en entreprise (deux semaines minimum). Le parcours est construit sur une base forfaitaire à 2 500 euros cofinancé par le Plan d'Investissement dans les Compétences (Pic).

Ce programme concerne huit régions métropolitaines (Auvergne-Rhône-Alpes, Bretagne, Grand-Est, Ile-de-France, Nouvelle-Aquitaine, Normandie, Occitanie, Pays-de-la-Loire), trois ultramarines (Guadeloupe, Mayotte et La Réunion) et la communauté territoriale de la Corse. Les jeunes qui sont visés par le dispositif sont de niveau infra IV, âgés de 15 à 29 ans et issus principalement des quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV) et des zones de revitalisation rurale (ZRR).

Les CFA engagés dans le projet couvrent un spectre large de plus de soixante-dix métiers qui pourront répondre aux besoins des entreprises adhérentes d'Akto qui expriment des besoins auprès des services de l'Opco. Pour répondre à cette exigence, les constructeurs du projet s'appuient sur la plate-forme Walt qui permet un suivi de parcours de l'inscription jusqu'à l'accès au contrat d'apprentissage.